

Cuba: celebradas en la UNEAC honras fúnebres del recién fallecido actor Enrique Molina .



Efectuadas en la UNEAC honras fúnebres del recién fallecido actor Enrique Molina

La Habana, 5 sep (Redacción Web).- En un encuentro privado e íntimo, se realizaron en la mañana de hoy en los jardines de la Unión de Escritores y Artistas de Cuba las honras fúnebres del recientemente fallecido actor Enrique Molina .

Para la ocasión, estuvieron presentes familiares y amigos del actor, quienes recibieron ofrendas florales del Primer Secretario del Partido Comunista de Cuba y Presidente de la República Miguel Díaz-Canel Bermúdez, acompañados por Alpidio Alonso, Ministro de Cultura, representantes de la UNEAC, del Departamento Ideológico del Comité Central del PCC, el Consejo Nacional de las Artes Escénicas y la Agencia Artística de Artes Escénicas ACTUAR.

La actriz Corina Mestre y el actor Patricio Wood tuvieron a su cargo palabras emotivas ante un auditorio que celebró la vida y la obra del desaparecido actor entre lágrimas y remembranzas de su personalidad y trayectoria profesional.

En otro momento del encuentro el pianista Frank Fernández ejecutó la emblemática melodía "Ave María", de Shubert y a continuación junto al violinista Irving Frontela, el tema de la telenovela Tierra Brava, dramatizado con el cual Molina dejó una huella imperecedera gracias al personaje de Silvestre Cañizo.

(con información de la agencia Actuar)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/269271-cuba-celebradas-en-la-uneac-honras-funebres-del-recien-fallecido-actor-enrique-molina>



Radio Habana Cuba